



Informations aux cheminots

Sur la réouverture des restaurants du CASI

À partir du mardi 2 juin 2020

Le CASI vous informe de la réouverture des restaurants de Clermont-Fd, Varennes-Vauzelles, Nevers et Montluçon, mardi 02 juin.

Nous avons demandé à notre prestataire MGC la rédaction d'un protocole et la mise en place de celui-ci. Finalisé mercredi 27 mai au soir, l'application dudit protocole s'est prolongée jusqu'à ce jour, jeudi 28 Mai.

Après vérification sur place par les membres CASI, l'autorisation est donnée de réouvrir le service à la restauration dans le respect des mesures de sécurité de base (gestes barrières, distanciation sociale, etc...) permettant d'assurer ce service essentiel et attendu par les cheminots.

Attention : nouveaux horaires : 11 h 00 / 13 h 30 pour tous les restaurants (jusqu'à nouvel ordre)

Des informations suivront bientôt sur les dates de réouvertures de nos centres de loisirs, bibliothèques, antennes et lieux d'accueils du public. Restez connectés !

Le CASI tient toutefois à exprimer son désaccord quant à la gestion de la restauration d'entreprise. Comme son nom l'indique, celle-ci devrait être gérée par l'employeur, c'est-à-dire la SNCF.

La restauration représente une partie non négligeable du budget annuel et ce n'est pas la baisse importante des dotations depuis le 1er janvier 2019 qui va aider le CASI à proposer des activités sociales suffisantes.

Clermont-Fd, le 28 05 2020

